
Von: Sara Schön <sahara79@web.de> 

Datum: 2. April 2020 um 11:34:08 MESZ 

An: Stefan Veth <Stefan.Veth@vgds.de> 

Kopie: Markus Lehmann, Uwe Schölles, Herbert Hery, Bettina Kleemann  

Betreff: 3Ekom 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Veth, 

  

in der gemeinsam mit Ihnen und anderen besuchten Informationsveranstaltung der 

Energieagentur vom 12. März 2020 im Rathaus haben wir viel über die Aufgaben und den 

Nutzen von Klimamanagement und Energiemanagement in einer Gemeinde erfahren. 

  

Die Veranstaltung hat u. a. darüber informiert, dass durch eine Teilnahme an dem 

Förderprojekt Energiemanagement 3EKom eine Gemeinde unserer Größe 

sowohl ökologisch als auch ökonomischnachhaltig profitiert. 

  

Die Corona-Krise, die uns alle so unvermittelt getroffen hat, wirft zurzeit alle Zeitpläne 

durcheinander, vieles ist ungewiss und musste verschoben werden, so auch die für letzten 

Montag geplante VG-Ratssitzung. 

  

Die Energieagentur sucht unseres Wissens jedoch gerade nach passenden Formaten, wie das 

Projekt trotz offizieller Auftaktverschiebung dennoch im April starten kann (z. 

B. mittels Webinar). Eine zeitnahe Anmeldung wäre deshalb erforderlich. 

  

Ein entsprechender Antrag der grünen Fraktion im Rat zur Teilnahme an diesem Projekt 

wäre dann nicht mehr nötig, wenn Sie offiziell eine Projektteilnahme bekunden. 

  

Wir würden uns freuen, wenn wir in dieser Angelegenheit Ihre positive 

Entscheidung vernehmen können. 

  

Mit freundlichen Grüßen (und bleiben Sie gesund!) 

  

Ihre VG-Ratsfraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 


